



Bild: Maya Helmreich

Luca Ruch wird umringt von den Schülern Simon Mazenauer, Lea Homberger, Jamie Geary, Jennifer Díaz, Eldin Osmanoski, Cédric Schär, Lehrerin Franziska Stöckli, Aron Seixas und Miro Antonioli.

Luca Ruch hält Laudatio

Der amtierende Mister Schweiz eröffnete die Kunstausstellung der Frauenfelder Time-out-Schüler.

FRAUENFELD. Mit dem Projekt «Schweiz» schufen acht Schülerinnen und Schüler der Frauenfelder Time-out-Klasse Kunstwerke. An der Vernissage in der Frauenfelder Galerie Balliere am Freitag hielt der amtierende Mister Schweiz aus Frauenfeld, Luca Ruch, die Laudatio. «Ihr könnt stolz auf eure wunderbaren Kunstwerke sein und mit Stolz auf das Erreichte blicken», sagte Ruch. Dieses Gefühl mit sich selbst zufrieden zu sein, sollte auch weiter anhalten, erklärte er.

Er ermunterte die Jugendlichen mit diesen positiven Empfindungen auch die in Zukunft anfallenden Probleme mit Durchhalten und Begeisterung zu lösen. «Macht euch in erster Linie selber stolz und zufrieden.» Die präzisen Scherenschnitte, die geschnitzten Sennen und Tiere und vor allem die kreativen Kuhbilder liessen die Besucher staunen. (mhe)

Geöffnet: 23. Juni, 14–17 Uhr.
24. Juni, 10–14 Uhr.
Finissage: 29. Juni, 17–20 Uhr